

## Busyro Muqoddas : Keikhlasan Mudah Ditemui di Muhammadiyah

Selasa, 24-01-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA** - Pasca resmi dilantik, Pimpinan Pusat Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PP IPM) Periode 2016-2018 pada Jumat (20/1) lalu, PP IPM bersilaturahmi kepada Ketua PP Muhammadiyah, Busyro Muqoddas di Kantor PP Muhammadiyah Cik Ditiro No. 23, Yogyakarta pada Senin (23/1).

Pada silaturahmi tersebut, Busyro memberikan motivasi dan wejangan kepada PP IPM. Antara lain tentang Muhammadiyah yang lebih dari satu abad utuh dan tak pernah pecah. Hal tersebut terjadi karena tidak ada masalah etnisitas di dalam Muhammadiyah, sehingga Muhammadiyah berhasil menjadi wadah bagi keberagaman Indonesia hingga detik ini. Selain itu, keikhlasan yang tergambarkan dalam setiap gerakan dari pusat hingga ranting membuat Muhammadiyah semakin kuat eksistensinya.

"Keikhlasan dapat dengan mudah ditemui dalam Muhammadiyah, contohnya jika mencari 10 dapat 20, mencari 20 dapat 30. Budaya tangan di atas lebih baik dari tangan di bawah begitu kuat di dalam Muhammadiyah," terang Busyro.

Selain itu, Busyro juga menyampaikan keberhasilan Muhammadiyah yang telah menjadi organisasi besar yang sukses di berbagai bidang. Penyebab keberhasilan antara lain adalah sikap-sikap tidak oportunistis dalam berjuang di Muhammadiyah, dan selalu dijunjung tinggi kader dan pimpinan di setiap tingkatan.

"Keberagaman bermacam pihak dalam Muhammadiyah saling melengkapi satu sama lain dan bukan bertentangan, sehingga menjadikan Muhammadiyah terus disegani. Tentunya, Muhammadiyah disegani jika selalu menjaga marwah dalam organisasi maupun secara perorangan," ungkapnya.

Dalam silaturahmi tersebut, Busyro juga menegaskan bahwa IPM telah menjadi bagian penting pelopor, pelangsong, dan penyempurna amanah Muhammadiyah. "IPM adalah salah satu pintu kaderisasi awal, utama, dan prima untuk Muhammadiyah," tandas Busyro. Sehingga, IPM ke depan mengemban tugas untuk menjalankan dakwah dan pencerahan sesuai nilai-nilai Keislaman dan kemuhammadiyah. **(adam)**

**Kontributor : Nabhan Mudrik Alyaum**